## Hommage à John Low Brebner

Le 29 janvier, décédait le professeur John Low Brebner du Département de physique à l'âge de 67 ans. Originaire d'écosse, il fréquente l'Université d'Aberdeen où ses études en physique lui permettent d'obtenir un doctorat en 1959. Après un séjour de 6 ans (1962-1967) au Cyanamid European Research Institute de Genève, à titre de chercheur, il accepte un poste de professeur agrégé au Département de physique de l'Université de Montréal.

Grâce à ses travaux dans le domaine de la matière condensée, tout particulièrement dans l'étude des matériaux, le professeur Brebner s'est taillé une réputation internationale. Il a exercé une grande influence sur ses étudiants et ses jeunes collègues qu'il a entraînés à sa suite sur le sentier de la rigueur. Il s'est également employé à maintenir à un haut niveau l'instrumentation utilisée dans les laboratoires d'enseignement.

Le professeur Brebner, en marge de ses nombreuses activités, a joué un rôle prépondérant dans le renouveau des relations entre le Département de physique de l'Université de Montréal et le Département de génie physique de l'école Polytechnique. Cette collaboration devait être féconde à plus d'un titre. Bien qu'atteint d'un mal qui ne laisse point de quartier, John L. Brebner a continué d'encadrer ses étudiants jusqu'à la toute fin de sa vie donnant par là l'exemple d'un dévouement sans bornes. Hommage lui soit rendu.